



Le Septentrion

Edition spéciale Covid 19

En raison des mesures gouvernementales de confinement liées à la pandémie de Coronavirus, les réunions statutaires du club ne peuvent se faire dans des conditions normales. Néanmoins les moyens actuels de communication nous ont permis de continuer des activités. Je relate ici les différentes actions et décisions prises.

CALENDRIER

La suppression des réunions ne sont pas de notre fait mais sont imposées par les directives gouvernementales. Le bureau a décidé que ces réunions restent inscrites au calendrier du club en conservant leur numérotation. En effet ce n'est pas parce qu'il n'y a plus de réunion « physiques » que les activités du club ont complètement cessées. Ainsi les réunions de mars et avril auront les numéros 970 à 973. Nous verrons ensuite pour les réunions prévues en mai et juin.

ELECTIONS

Malgré l'absence de réunions, il a été nécessaire de réaliser les élections du Président 2020-2021. Nous avons réalisé ces élections en suivant une procédure qui conserve au maximum l'anonymat des votes.

Le 14 avril j'ai envoyé un mail à tous les membres du club pour un appel à candidature à la Présidence de l'année prochaine. Charles Courtois, en tant que 1^e Vice-Président avait déjà posé sa candidature et proposé son Bureau. Aucune autre candidature n'a été formulée.

Le 21 avril j'ai envoyé un autre mail à tous les membres afin qu'ils m'envoient leur intention de vote. La réponse à ce mail a permis d'établir les résultats suivants :

- ◆ Nombre d'inscrits : 33
- ◆ Nombre de votant : 27, soit 81% et donc 6 abstentions (19%)
- ◆ Charles Courtois a reçu 27 votes « POUR ». Il est donc élu à l'unanimité des votants.

Le Bureau pour l'année Lions 2020-2021 sera composé de la façon suivante :

- Président : Charles Courtois
- Past Président : Yves Heindeman
- 1^e Vice Président : (reste à définir)
- 2^e Vice Président : Gonzague Lambelin
- Secrétaire : Philippe Rogez
- Trésorier : Luc Duribreux
- Chef du Protocole : Eric Glucksmann

Je remercie tout les membres pour s'être impliqué dans ces élections un inhabituelles.

Charles prendra ses fonctions officielles le 1^e juillet prochain. La réunion officieuse de passation des pouvoirs se fera probablement lors de notre première réunion de rentrée en septembre. Date, lieu et protocole seront déterminés avec Yves.

AG DU DISTRICT 103 - CONVENTION NATIONALE

La Convention nationale est annulée mais l'Assemblée Générale nécessite le vote des motions. je vous transmets un extrait de la lettre du Secrétaire général reçue récemment :

« Compte tenu de la situation pandémique actuelle, la Convention Nationale 2020 a été annulée.

Cependant, pour le bon fonctionnement de notre association nous devons procéder au vote des motions en Assemblée générale qui se tiendra donc les 29 et 30 mai 2020.

La procédure retenue par le Conseil des Gouverneurs est le vote par courrier électronique... »

Le Lions club Dunkerque Force 9 dispose de 3 délégués, donc de 3 votes. Le bureau propose de retourner les 3 bulletins de vote, mais il est logique que vous preniez note des motions soumises au vote afin que vous puissiez donner votre avis et ainsi orienter le choix dans les votes du bureau. Vous trouverez la liste des motions sur le lien suivant : [liste des motions](#) .

LA VIE DES COMMISSIONS

La majeure partie de nos actions habituelles et récurrentes se font aux beaux jours, en mai et juin. Malheureusement les circonstances actuelles nous ont obligé à annuler ou reporter un bon nombre de nos activités. Cependant quelques commissions ont pu continuer à travailler.

Jumelage

Philippe a eu un contact tout récent avec Gerhard, son homologue allemand du jumelage. Les modalités de réunions de plusieurs dizaines de personnes en septembre ne sont pas encore bien définies. Certains allemands sont des personnes à risques. Aussi ils ont pris d'un commun accord la décision de différer le week-end du jumelage prévue initialement en septembre prochain. Le Président allemand 2020-2021, Michael Firmenich, souhaite réaliser cette rencontre pendant son mandat et propose le mois de mai ou de juin prochain. Un nouveau projet est à l'étude.

Animation et Culture

Les deux manifestations de ce printemps, la soirée bowling et la marche gastronomique sur la digue, ont été annulées. Les fermetures des musées, théâtres et autres lieux culturels ne permettent pas à la commission d'envisager une action avant la fin de cette année.

Don de soi

La journée du diabète prévue le 9 mai dans la galerie marchande Cora est annulée.

Action sociale

Dans le cadre de l'action sociales, deux activités récurrentes chaque année ont du être annulées. Le goûter du Relais des Moères est reporté. Luc Balloy, Président de « 5000 enfants vivent leur rêve » a annoncé la suppression de cette opération pour l'été 2020.

Nous sommes également venu en aide au personnel soignant des EHPAD, Résidence Van Egheem à Rosendaël et Maison de retraite Saint Jean à Bergues, en leur offrant en fonction de leurs besoins, 3 fours à micro-ondes, 5 postes de radios, 155 clefs USB et 360 tubes de crème hydratante pour les mains des soignants... La dépense est de 2500 € environ.

Homard Feest

L'organisation d'une manifestation de cette ampleur, regroupant plus de 200 personnes sur un même site, ne sera peut être pas encore autorisée à la date prévue de fin juin. Dans ces conditions il est difficile d'anticiper la commande des homard. La Homard Feest est reportée à l'année prochaine.

Ball-trap

Le Ball-trap du jeudi de l'ascension ne pourra pas se dérouler. Une première idée a été de reporter cette journée en septembre mais la date est alors en pleine période de chasse. Mais les ball-trap sont en principe organisés avant la période de chasse pour préparer les chasseurs à leur saison. Rendez vous donc à l'année prochaine.

CARNET

Nolween est née le 3 mars. Nous lui adressons tous nos voeux de bonheur. Félicitations aux heureux parents, Aurore et Pierre.

Ariane est née le 9 mars. Nous lui adressons tous nos voeux de bonheur. Félicitations aux parents, Antoine et Valentine, et aux grands parents, Gonzague et Marie.

Sonia a perdu sa maman, Madame Simone Huyghe, le 23 avril . Nous lui adressons toutes nos condoléances ainsi qu'à ses enfants, Simon et Hadrien.

Madame Jeannine Decroocq, la maman de Frédéric, est décédée le 23 avril. Nous adressons à Frédéric, Marie Christine et à toute leur famille nos plus sincères condoléances.

Continuons nos entretiens téléphoniques et nos messages via le web mais surtout « **Restons chez nous** »

Dès que les mesures gouvernementales de déconfinement seront établies, nous étudierons les conditions de reprise de nos réunions. A très bientôt .



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9